

2016

FLS

743

### **Qu'est-ce qui fait un bon ami?**

Un vrai ami est un phare dans l'océan obscur de la vie. Peu importe des eaux orageuses ou un ciel sombre, un ami est obligé d'illuminer le chemin à la sécurité d'un port. En d'autres mots, un ami véritable doit remplir plusieurs critères pour prouver sa valeur. Les exigences d'un véritable ami incluent de jouer le rôle d'un guide pour son compagnon, défendre son compagnon du maltraitement, partager du plaisir avec son compagnon

Premièrement, en naviguant les décisions majeures et fréquentant perplexe, la majorité ont du mal à identifier le choix le plus avantageux et fiable, similairement au marins qui perd la direction d'étoiles pendant un nuit orageuse. En conséquence, un vrai ami n'a pas seulement l'objectif d'agir d'une manière rassurante et écouter attentivement pendant que son compagnon s'ouvre à lui. C'est-à-dire, pour assurer le choix de la décision la plus favorable, un ami est dédié pour offrir des conseils et suggestions pertinentes et efficaces. Pour ajouter, il ne force pas le processus décisionnel de son compagnon et au lieu se concentre sur fournir les outils nécessaires, en forme des indices et consultations, avec laquelle son compagnon est capable de prendre les mesures appropriées pour arriver à une conclusion. Après tout, un phare amène les navires au lieu d'y tirer.

Deuxièmement, un véritable ami doit avoir la capacité pour défendre son compagnon contre les menaces physiques et émotionnelles. Par exemple, peu importe la météo ou l'heure, un phare reste illuminé. Similairement, un ami ne doit jamais laisser leur compagnon se noyer dans la détresse du harcèlement ou un amant toxique. Contrairement à la négligence, un véritable ami est obligé de lutter contre les menaces de leurs compagnons, et pas limité eux même d'offrir du confort à travers des moyens pacifiques. C'est-à-dire, les paroles réconfortantes et l'humour ne suffisent pas assez pour satisfaire un vrai ami. Donc, un bon ami est préparé de directement confronter les menaces en question et mettre l'effort maximum pour y résoudre, car la taille des vagues n'éteint jamais un phare. Mais, malgré le fait que certain confrontations reste sur un niveau oral et n'évolue pas au delà d'un désaccord ou un argument, un ami véritable doit tenir compte que les confrontations ont le potentiel de résulter dans les batailles ou la manipulation des règles et, à son tour, accepter de prendre ce risque pour enlever le tourment de leur compagnon. En somme, les amis exposent leur fidélité selon s'ils traitent l'ennemi de leur compagnons avec l'ignorance ou avec la vengeance.

Troisièmement, une démonstration évidente d'une véritable amitié est l'habileté de partager la gaieté. En d'autres mots, les amis ne sont pas les seuls gens qui satisfassent les critères mentionnés. Par exemple, les parents, les professeurs, et les médecins se ressemblent aussi au des phares qui illumine le

chemin d'échapper les terreurs de l'océan. Pourtant, la majorité refuse de reconnaître eux en tant qu'amis pour la raison que ces gens sont incapable de remplir lui avec l'euphorie et des rires. C'est à dire qu'un bon ami ne doit pas seulement rencontrer les critères mentionnés précédemment, mais aussi introduire des bénédictions et la jubilation à ces compagnons. Donc, les autres ressemblent plutôt à des cartes avec l'allégresse unidirectionnel.

Ainsi, les limites d'amitiés doivent s'étirer plus loin que des commentaires et des ennemis communs et alors inclure libérer l'un et l'autre des inquiétudes et tout simplement profiter de la présence d'un et d'autre. Pour ajouter, un ami qui possède des connaissances a rapporté les moyens pour que son compagnon sourire et rire pendant les pires situations et rendre des activités mondaines divertissantes est, sans doute, un bon ami. En addition, la capacité de passer des heures sans s'épuiser ou s'accabler aussi signifie une amitié puissante, peu importe si ces heures sont passées par une conversation animée ou simplement le silence. En d'autres mots, si les amis démontrent la capacité d'amener l'espoir et le contentement au l'un et l'autre, cela est l'évidence certaine d'une bonne amitié.

En somme, un bon ami est celui qui répond à plusieurs conditions sans demande et avec l'effort et le zèle maximum. Les conditions en question incluent servir autant qu'un conseiller fiable, être le blindage personnel de leur compagnon, et rendre tous les membres d'une amitié joyeuse. Pour ajouter, un véritable ami satisfait ces exigences de sa propre initiative, sans réfléchir excessivement et être empêché par des doutes. En conclusion, même si l'océan se métamorphose dans un behemoth cataclysmique et le soleil s'enfonce sous l'horizon, un bon ami servira toujours de phare lumineux.